

Marseille, le 18 juin 2019

**INVITATION
COMMUNIQUE DE PRESSE**

**Le collège Stéphane Mallarmé (Marseille 13eme) lauréat du concours de rap organisé par
Les Travaux Publics « Découvrir les métiers des Travaux Publics ! »**

Dans le cadre de sa convention cadre de partenariat avec le ministère de l'Éducation nationale, la Fédération Nationale des TP a organisé, du 23 janvier au 24 mai 2019, un concours de rap sur les Travaux Publics pour les collégiens du cycle 4 (5e, 4e, 3e). Ce concours proposait aux enseignants et à leurs élèves de créer et d'enregistrer un texte de rap sur **les valeurs que les métiers des Travaux Publics véhiculent**, à partir de la [bande-son du clip](#) de la campagne de publicité #FranchementRespect.

A travers toute la France, des dizaines de collèges de France ont participé à ce concours, et c'est le **Collège Stéphane Mallarmé à Marseille qui en est le lauréat !**

A l'initiative de leur professeure de français, les élèves ont réalisé un travail de recherche sur les « Travaux Publics », quels métiers, quels types d'ouvrages, travail qui a conduit à des discussions sur les clichés et les préjugés qui accompagnent ces métiers souvent méconnus ou dévalorisés et à la prise de conscience de l'importance de respecter les infrastructures, et surtout les hommes et les femmes qui travaillent pour améliorer notre vie quotidienne.

Pendant plusieurs semaines, les élèves ont recherché le mot juste, l'image forte, la bonne punchline, pour rendre hommage aux métiers des Travaux Publics, tout en ayant conscience que les quelques minutes de ce rap ne sauraient rendre compte de la complexité et de la diversité qu'offre le monde des Travaux publics. Le titre de la chanson était trouvé : **Portraits en travaux.**

**La Fédération régionale des Travaux Publics
et le collège Stéphane Mallarmé
sont heureux de vous inviter à la remise de la récompense
qui honorera cette classe
vendredi 21 juin à 11h.
Collège Stéphane Mallarmé,
35 avenue de la Croix Rouge 13013 Marseille**

PJ : texte de la chanson

Contact presse :

Michel Garcia // 04 91 77 89 31 // 06 88 11 81 05 // michel.garcia@fntp.fr
www.frtpaca.fr // Twitter : @FRTP_PACA

Portraits en travaux
Collège Stéphane Mallarmé - Marseille

Il est temps d'poser les bases
De creuser les fondations
Mon boulot est loin d'être naze, je suis au cœur de l'action
Mon nom c'est Pierre, j'ai cinquante ans, chaque jour, je fais mon béton
Je suis trop déter, personne peut me mettre à terre
Chaque matin, je me lève aux premières lueurs
Dans la fine poussière claire je fais couler mon bonheur
Solide, solitaire, dur et froid comme la pierre
C'est moi qui gère, je suis fier de ma bétonnière
Sans moi, rien ne se construit, je suis au centre
Les racines de la ville ont besoin de mon terreau
Pas besoin d'eau, j'ai ce qu'il faut pour vous nourrir
Comme Romulus pour sa patrie, je bâtis votre empire

REFRAIN : Res Res-pectez-nous, on travaille dans la terre, on travaille dans les airs, on est partout.

J'aime voir la ville en petit, je vois toutes les fourmis
Depuis ma tour de fer, je fais danser les airs
Je fais bouger le ciel, assise sur mon trône
Je déploie mes deux ailes et je contrôle la zone
Je m'appelle Angéla, l'ange de la ville est là
Je veille, je protège ton avenir, ne t'inquiète pas
Pousse les manettes, tire le levier, toujours plus haut
J'élève des forêts de béton, comme dans un rêve
Avec ma grue métallique, la cité et le jour se soulèvent
Moi je suis fière, suspendue dans les airs, déesse des matériaux.

REFRAIN : Res Res-pectez-nous, on travaille dans la terre, on travaille dans les airs, on est partout.